

Le CH de Perpignan, un engagement renouvelé pour l'excellence des soins

Le Centre Hospitalier de Perpignan vient d'obtenir, pour les 4 prochaines années, la certification de la Haute Autorité de Santé (HAS) : Qualité des soins confirmée. Cette reconnaissance officielle vient saluer les efforts constants de l'ensemble des équipes qui œuvrent chaque jour pour offrir à nos patients des soins de la plus haute qualité.

Une évaluation rigoureuse, une reconnaissance méritée

La HAS a mené une évaluation approfondie de notre établissement, portant sur un large éventail de critères : sécurité des soins, qualité de la prise en charge, parcours patient, intégration des usagers... Les auditeurs ont souligné l'engagement sans faille de nos professionnels de santé, leur expertise et leur capacité à s'adapter aux besoins de chacun. Cette certification est une véritable fierté pour l'ensemble du personnel du CH de Perpignan, qui voit ainsi récompensé son travail quotidien.

Des projets d'avenir pour toujours mieux vous soigner

Ce rapport de certification est bien plus qu'une simple reconnaissance : il constitue également une feuille de route pour les années à venir. Les résultats de l'évaluation vont nous permettre d'identifier de nouvelles pistes d'amélioration et de renforcer nos actions dans les domaines où nous excellons déjà. Notre objectif est clair : continuer à faire évoluer notre offre de soins pour répondre toujours mieux aux attentes de nos patients et aux enjeux de santé publique.

Un remerciement à tous

Nous tenons à remercier chaleureusement tous les professionnels du Centre Hospitalier de Perpignan pour leur engagement et leur dévouement. C'est grâce à eux que notre établissement est reconnu pour la qualité des soins dispensés.

Nous remercions également nos usagers pour leur confiance et leur soutien.

